

Un autre leader social est assassiné en Colombie



Le leader paysan Larry Reinoso Sánchez. Photo : @sofialopezmera

Bogotá, 24 juillet RHC) La municipalité colombienne de Suárez a rapporté l'assassinat du leader social Larry Reinoso Sánchez, l'un des fondateurs de l'Association des travailleurs paysans de la Cordillère et représentant légal de cette dernière période.

"Notre Coordination Paysanne exprime sa solidarité avec son épouse Nubia Mosquera et ses enfants, ainsi qu'avec le reste de la famille et de la communauté", ont indiqué des membres de l'association.

"La vie est un droit fondamental qui doit être respecté et la mort violente ne se justifie pour personne", ont-ils dénoncé.

Selon le Réseau des droits de l'homme du Sud-Ouest colombien, le leader "Francisco Isaías Cifuentes", a disparu lundi 18 juillet après-midi après qu'un groupe d'hommes armés est arrivé à bord d'un véhicule et l'a emmené dans une direction inconnue.

Après 72 heures, la communauté a appris que son partenaire avait été tué par balle.

"La mauvaise nouvelle nous est parvenue de la communauté El Amparo, qui appartient à la région de Betulia, où les agriculteurs ont déclaré avoir trouvé un cadavre sur la voie. En nous rendant sur le site de la tragédie, nous avons pu établir qu'il s'agissait de Larry Reinoso", a indiqué un porte-parole.

Le corps du leader social, paysan et défenseur des droits humains a ensuite été retrouvé dans le secteur des Pinos, communauté El Amparo, région de La Betulia. Cette découverte a eu lieu dans l'après-midi de ce jeudi 21 juillet, a confirmé l'association.

Reinoso Sánchez était un leader social, actuellement membre de l'Association des travailleurs paysans de La Cordillère de la municipalité de Suárez (Asocordillera), filiale de la Fédération syndicale unitaire agricole (Fensuagro - Cut) de l'Association nationale des zones de réserve paysanne (Anzorc).

Il était également collaborateur du Processus d'Unité Populaire du Sud-Ouest Colombien (Pupsoc) de la Coordination Politique et Sociale Marche Patriotique.

En suivant le registre de l'Institut d'Études pour le Développement et la Paix (Indepaz), avec l'assassinat de ce leader social, 105 leaders et défenseurs des droits humains ont été abattus en 2022. (Source : Cubadebate)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/294530-un-autre-leader-social-est-assassine-en-colombie>



Radio Habana Cuba